

El PRC confía en que Ayuntamiento y Federación “hayan hecho los deberes” para que Santander opte a ser subsede del Mundial

Vicente Nieto subraya que se trata de una “oportunidad única” para la ciudad “que no se puede dejar pasar” y solicita toda la documentación enviada a la Federación Española de Fútbol

Santander, 4 de octubre de 2023

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander confía en que tanto Ayuntamiento como la Federación Cántabra de Fútbol “hayan hecho los deberes” y hayan enviado toda la documentación “a tiempo” para que Santander opte a ser subsede del Mundial de Fútbol 2030, después de que ayer se anunciase que nuestro país acogerá este evento junto a Portugal y Marruecos.

Tras celebrar la noticia, el concejal del PRC, Vicente Nieto, ha subrayado que se trata de una “oportunidad única” para la ciudad “que no se puede dejar pasar” y ha destacado el importante retorno desde el punto de vista económico, deportivo, turístico y social que supondrá para Santander acoger la preparación de cualquiera de los países que compiten, “ya que con ellos vendrán numeroso equipo técnico y deportivo, medios de comunicación y aficionados que se alojarán en la ciudad durante días”.

Fruto de sus contactos con la Federación Española de Fútbol, los regionalistas pudieron saber que el Ayuntamiento tenía hasta el 31 de agosto para responder al cuestionario enviado por este organismo con el fin de comprobar que se cumplían los requisitos exigidos para continuar con la candidatura, mientras que era obligación de la federación cántabra la realización de la petición oficial para ser centro de preparación y entrenamiento de la cita mundialista.

Por ello, y una vez confirmado que España será una de las organizadoras del evento, los regionalistas han solicitado formalmente en el Consistorio la petición y toda la documentación existente remitida a la Real Federación Española de Fútbol y a la Federación Cántabra de Fútbol.

Nieto ha recordado que el Gobierno de España prevé que la competición genere unos ingresos de 5.120 millones de euros y más de 82.500 puestos de trabajo y que se llevará a cabo un importante programa de inversiones asociadas a la celebración del mundial por valor de 750 millones de euros de las que Santander podrá beneficiarse si es seleccionada.

El concejal ha recordado que el PRC siempre ha defendido una ciudad “volcada con el deporte” y que apueste por atraer grandes competiciones deportivos, por lo que esta es una “oportunidad de oro” para posicionar a Santander dentro del panorama mundial deportivo.

“Confiamos en que el Ayuntamiento haya actuado diligentemente y pueda confirmarnos que Santander ha cumplido con todos los requisitos para ser una de las posibles subsedes, sería una gran noticia que repercutiría en toda la Comunidad Autónoma”, ha finalizado.